

LOKALES

Pößneck und Umgebung

Service für den Saale-Orla-Kreis

Triptiser Artillerie dreht in Ischgl/Tirol



Die Artillerie des 1. Triptiser Schützenvereins weilte am 13. Januar in Ischgl in Tirol. Martin Hillebrand und Rene Bock (v.l.) sollten für Dreharbeiten zeigen, wie fest Schnee sein kann. Dazu versuchten sie, eine zirka vier Meter hohe Schneeburg mit einem Durchmesser von zirka acht Metern nacheinander mit bloßen Fäusten, einem Schweißbrenner, einem Rammbock und Kanonenschüssen zu zerstören. Das Ergebnis ist heute ab 19.10 Uhr auf Pro 7 in der Sendung Galileo zu sehen.

(Foto: 1. Triptiser Schützenverein)